

Châtenois-les-Forges

Les sens des bambins mis en éveil pour communiquer

L'Est Républicain - 19 juin 2023 à 19:07 - Temps de lecture : 1 min



Les cinq sens des enfants ont été sollicités au sein de différents ateliers, axés sur la communication.

Les animatrices du multi-accueil et de la médiathèque de Châtenois-les-Forges ont consacré la matinée de samedi à la communication avec les enfants. Une belle expérience avec une vingtaine de petits âgés de moins de six ans. Les trois ateliers, sous les frondaisons parfumées des tilleuls, ont accueilli les enfants pour aiguiser leurs sens et les transporter dans l'univers de la comptine ou de l'expression corporelle. Laly, formatrice à la langue des signes a aussi utilisé ce langage gestuel, symbole de partage et d'inclusion. Delphine Tournoux-Courtot, la directrice du multi-accueil, donne rendez-vous aux familles pour la semaine du goût en octobre.